

Philippe DUVET
Président du comité départemental FFESSM des Bouches-du-Rhône
president@ffessmcd13.com



ASSEMBLEE GENERALE du 11.10.2025 à Aix-en-Provence

RAPPORT MORAL

Mesdames, Messieurs les Président(e)s de clubs,
Mesdames, Messieurs les Responsables de SCA,
Cher(e)s Ami(e)s plongeuses, plongeurs.

« Nous sommes ce que nous vivons ! »

Fred Di Méglio, président de la FFESSM

Le comité 13 se porte bien, et il est toujours aussi dynamique !

C'est la première Assemblée Générale de la nouvelle olympiade, et donc le baptême du feu pour notre nouvelle secrétaire Mme Cécile LEMARIE et pour le trésorier Monsieur Stéphane ROCHE.

Cette année encore nos diverses commissions (8) ont très bien travaillé au profit des clubs ! Elles sont la vitrine de notre fédération et de notre discipline.

J'écris ces lignes le lendemain de la manifestation au profit du Parc National des Calanques, les « Espèces Qui Comptent » qui se sont superbement déroulées. Sous une météo très favorable, nos plongeurs sont venus nombreux compter les mérus et corbs sur les sites de plongées déterminés en partenariat avec les cadres du PNC.

Philippe DUVET

Président du comité départemental FFESSM des Bouches-du-Rhône

president@ffessmcd13.com

Autre sujet de satisfaction : le dépassement des 7000 licences (7100) sur cette dernière saison, soit 116 de plus que l'an dernier ! Augmentation de 1,63 %.

La société se modifiant, nous, les présidents des Organes Déconcentrés départementaux et régionaux, avons été conviés sur Paris, le week-end du 20 et 21 dernier, pour réfléchir à un projet de fédération pour 2030.

Le Plan Sportif Fédéral (PSF) a été détaillé ainsi que le Plan National d'Adaptation du Sport au Changement Climatique (PNACC).

Le dernier clip réalisé pour présenter la fédération a reçu deux labels dont celui de l'Office National de la Biodiversité !

Temps fort de la saison, dès septembre 2024, fût le déroulement du Championnat du monde de Nage avec Palmes en eaux vives sur la très agréable station balnéaire de Carry-le-Rouet.

Nos nageurs ont brillamment représenté la France. Les médailles furent nombreuses. Cette discipline mériterait d'être « olympique » !

Autre temps fort et important pour la pratique de nos activités fut la journée du vendredi 04 avril 2025 organisée par la SDJES en la personne de Monsieur Arnaud SERRADEL. Ce fut un succès car 90 personnes présentes : associations, moniteurs professionnels, médecins et infirmiers, le CROSSMED, la Gendarmerie maritime et le Centre national de plongée subaquatique et hyperbare de la sécurité civile étaient présents.

Différents thèmes ont été revisités pour la satisfaction de tous !

Que les présidents de commissions ne m'en veuillent pas, je ne voulais pas faire un rapport soporifique !!! Vous allez chacun votre tour pouvoir mettre en valeur comme il se doit votre travail de la saison passée.

Je tenais également à vous informer que vis-à-vis du Comité National Olympique et Sportif Français (CNOSF) je suis le « référent éthique » pour notre discipline.

Cela rejoint le principe d'honorabilité mis en place par le siège national de notre fédération. Je suis donc à votre écoute si besoin avant d'entamer des procédures administratives !

Philippe DUVET
Président du comité départemental FFESSM des Bouches-du-Rhône
president@ffessmcd13.com

Je remercie le Président de la région SUD pour son indéfectible soutien et l'accès à la salle de réunion pour nos différentes commissions pouvant ainsi faire leurs formations confortablement.

Je n'oublie pas notre CTS en la personne de Yann RUELO, toujours de bons conseils pour le montage des dossiers de subventions ANS (Agence Nationale du Sport) de nos clubs. Une remarque ils sont de moins en moins nombreux ! c'est un peu regrettable.

Pour conclure, je tiens à vous exprimer mes remerciements à chacun d'entre vous. C'est grâce à votre passion, votre engagement et votre dévouement que le département 13 continue de rayonner. Ensemble nous faisons vivre les valeurs du sport, de l'amitié et du respect de l'environnement.

Mesdames, Messieurs, merci de votre attention.

Un seul souhait : vous voir toujours plus nombreux à participer à ce moment de vie associative de notre Codep !

« Sportez vous bien », et bonnes bulles à ceux qui en produisent !!!

La vie en « bleu », palmez selon vos envies....

Le Président

